

Vezza 14 aôû 1927

Ma très chère fiancée.

A mon tour je suis au supplice ces derniers
jours cette drôle de "fécoule" je n'ai plus rien reçu
depuis ce matin - Cela m'agace beaucoup
et je ne sais que penser - Vos chères missives me
ont été égales quelque part, or hélas elles
sont l'incompréhension ou le silence - Peut-être êtes-
vous malade, votre rhume s'est-il aggravé -
Poussiez donc un mot ma chère Elise pour
me tranquilliser - Y ai écrit, j'envoie un télégramme
me lire à M^e Bonnet j'ose à peine et
tardif au point d'y penser maintenant je ne
l'ai pas encore répondu pourriez-vous me faire ayant
eu une première idée de la faire mais au bon
moment cela m'a échappé totalement - Enfin
ce retard au sujet du dit télégramme, craindre aussi
que votre rhume et ma foi je ne

Justes messages à M. et Mme Boissel
Le château - Le tout est
qui combient j'en suis - contre offrir, etc.

qui qu'en rassure -

Ma mère nous renvoie des vœux félici-
tations que nous lui soyons arrivés pour la naissance
de son /^e enfant - Cela le rend tout à nos yeux
elle, s'accuse déjà du petit et des autres, le nouveau
vœu est bien sage et ne dérange personne,
comme occupations je n'en ai qu'un de bien sérieux
Je suis allé à la rigue trois fois, j'aurais voulu
m'occuper à faire animages le masque nouvelle
ment acquis, mais les locataires ne sont pas sans
frais et pour empêcher de trouver des places
les matériaux nécessaires - Si elle n'était pas
prise à notre avenir à Vézelay nous pourrions
nous installer provisoirement chez nos parents
ou bien à l'hôtel - Nous passerions quelque
peu sur les visages du village et de temps à
autre je ferais une partie de cartes - Mais le plus
souvent je suis à la maison, où mes parents
me disent je fais aussi énormément planer - Je
les ai tant manqués depuis l'ans et puis ils
se figurent que je leur manquerai encore davanta-
ge - Le moins maintenant que je suis bientôt me

marier à une continental — Il se voudrait bien et
voudrait leur enfant pas d'aut .. c'est tout naturel
mais nous y restons le plus souvent et le plus long.
Temps froid, car la colonie ne nous laissera plus
qu'en très très peu, nous resterons le bas le moins
possible, je crois que c'est aussi votre avis n'est ce
pas .. ? une fois que nous serons près un intérieur,
une forêt, pour nous trouver, big où, très rong ..

Tous ne pourrez voir ce qu'il me faut de nous
voir venir, travailler ensemble pour notre bonheur,
et notre avenir — Nos vacances commencent avec moi, je
vous aime trop pour faire quoi que soit qui
vous serait désagréable — Je serai heureux en
vous voyant heureuse, je sais que je suis
couplé aussi sur votre convenance précédente mais
peut-être davantage pour la forme harmonie du
mariage —

Il faut que je vous dise que mon beau père
n'a pas obtenu sa prolongation, son disant que
le personnel faisant défaut. Il devait répondre
si sa permission est prise. Il en est fort com-
pliqué, moi aussi car je compte bien

coups fut la présence . Mon cousin Louis
viendra tôt il , avec sa femme et son enfant ,
un garçon de six ans . Quant à moy aussi
s'il continue à être fatigué comme il l'est main-
tenant je crois qu'il faudra qu'il coupe
avec lui . Évidemment c'est un peu long d'ici-
d'abord le coût des voyages , le temps qu'il
faut pour se remettre à Mortarau , empêcher
beaucoup de parents et d'amis de venir m'assister
au fait de mon mariage .

Encore 16 jours à attendre et plus que
l'on 6 pour vous venir . Ça vient du courage
et de la patience et à bientôt .

Mes bons souvenirs à tous les amis avec
mes plus sincères bénits pour vous mes
chères fiancées .

Votre tout dévoué

Victorine

P.S. Je n'ai rien reçu de vos papiers - je ne pourrai donc
les passer devant leurs receveurs - Ayez donc fait
cey public à l'Eglise et à la mairie .. Prenez
mon peu télégramme si nécessaire .